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COMPTE RENDU REUNION APEM DU lundi 12 JANVIER 2015 
 
 
 

 

MEMBRES PRESENTS 
 
Cédric FOUQUET      Léna NEVEU 
Sébastien CHAMPIN      Isabelle WEYRICK 
Hélène MONTEIL      Morgane PINEAU 
Magalie ANDRIA      Magalie BERNOIS 
Christelle PLASSARD     Erwan DURANDET 
Séverine LE BARBER     Séverine LEMANCHEC 
Benoit AVELINE 
 
 
1°/ Débustation de la galette 
 
Pour débuter cette nouvelle année 2015,  Léna et Cédric ont chacun offert une galette 
des rois. Nous avons pu déguster une amande Nutella et une frangipane.  
Merci à eux. 
 

 
 
 
1°/ Bilan action chocolats 
 
La vente de chocolat a permis de rapporter une récolte est supérieure à l’année 
précédente. IL faudra prévoir les commandes plutôt l’année prochaine. Les commandes 
sont traitées par ordre d’arrivées. 
Cédric présente aux membres présents les questions du sondage fournisseur. 
L’ensemble des parents présents répondent. 
 
 
2°/ Bilan action Mémento 
 
La distribution a été faite lors de la distribution de l’écho des usages. 
Cédric signale qu’il a manqué des impressions lors de l’insertion. Des personnes ont 
donc reçu l’écho sans le Mémento. 
Les dons reçus cette année sont satisfaisants. 
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3°/ Bilan action Marché de Noël 
 
A cet instant précis, l’apem est en perte par rapport aux ventes. Il faut décider ce que 
l’on peut renvoyer. Magali prévoit de renvoyer les mémo-clés, les stylets  
 
Isabelle demande ce qui c’est bien vendu : Les sacs, les mémo-clés. 
Séverine suggère de renvoyer 50% de tous les produits et de garder le reste pour la 
kermesse. 
 
On décide de garder les bracelets, les porte-clés « chouette » et les mini stylos. 
Il reste 265 torchons qui seront renvoyés en totalité.  
Un torchon a été gratuitement remis à Michèle, Raymond ainsi qu’au Père Noël de 
Marigny. 
Isabelle demande quelle est le bénéfice par rapport à l’année dernière. Celui-ci est 
supérieur à celui de l’année précédente. 
 
Cédric signale le problème d’affichage lors de Marché de Noël afin de se démarquer 
des autres stands. Il en a profité pour faire imprimer une banderole avec le logo de 
L’APEM.  
 
Question de cédric : Réfléchir quelle pourrait être les solutions pour attirer les passants 
au stand. ? 
 
4°/Préparation au Carnaval 
 
Le Carnaval aura lieu 14 mars 2015.  
 
Quel pourrait être le thème ? Propose-t-on un thème sachant que cela demandera un 
investissement de la part des parents. Il est décidé de ne pas proposer de thème. Les 
filles pourront venir en « princesse » et les garçons en « pirate » s’ils le veulent. 
 
Habituellement, la famille rurale s’occupe du goûter. La mairie propose un spectacle. 
Mr Santerre filme le carnaval. Les vidéos sont stockées et disponibles à la bibliothèque. 
 
L’heure de départ peut-être pour 16h est à discuter avec les associations et la mairie. 
 
Qui doit faire l’affichage du carnaval ? Habituellement, l’affichage du carnaval se faisait 
en même temps que la soirée organisée. Sachant que le carnaval se fait en 
collaboration de la mairie et les familles rurales. L’Apem se chargera d’élaborer 
l’affichage cette année 
 
5°/Subvention 
 
Un dossier de subvention sera rempli et demandé auprès de la mairie afin de financer 
les activités de l’Apem. 
 
6°/Conseil d’école  
 
Le prochain conseil d’école sera le 16 mars.  
 



 3 

Tombola : Cédric a fait de nombreuses demandes de lots auprès d’entreprises et 
commerces. Plusieurs réponses positives. Il demande qui peut passer à Laser Quest et 
RoyalKids d’Olivet pour récupérer les lots pour la tombola. Erwan se propose d’y aller. 
Cédric demande qui a des contacts pour demander d’autres lots. 
 
7°/ Questions des parents 
 
Concernant les études surveillées, l’Apem sera invitée à la rédaction du règlement 
intérieur de la garderie et des études surveillées. 
 
Rappel et discussion autour du titre exceptionnel de la sortie des élèves avant 18h ne 
doit pas un abus. Par ailleurs, ce doit être une demande faite à la mairie par les 
parents. 
8°/ Autres 
 
 

Mots de l’écho des Usages : 

 
Il y a eu un loupé au niveau de l’écho des Usages de décembre, la mairie n’a pas reçu 
le mail de Cédric. La personne de la mairie s’est excusée auprès de l’Apem. 
 
Un affichage de l’Apem a été déposé à l’affichage de l’école, à l’épicerie de Momo. 
 
Question à demander à l’école ?  
Sécurité : que prévoit l’école dans le cas du vigipirate ? 
Pourquoi le portail n’est fermé que de temps en temps ? 
 
 

Chasse aux oeufs : 

 
Prévoir une réunion avec la famille rurale pour les modalités de la chasse aux œufs. 
Réfléchir au lieu du déroulement. Cédric ira voir chez le chocolatier Alex et Olivier pour 
avoir un devis.  
Règle proposée de la chasse, les enfants doivent ramener 2 bouchons de 2 couleurs 
pour récupérer sa pochette de chocolat. 
L’Apem annonce que cette chasse est limitée uniquement aux enfants scolarisés à 
Marigny. 
 
 
 

 
 

 

Prochaine réunion le lundi 16 février 2015  
à 20h30 à la salle Ara Martis 


